

皆さまのお考えや  
お知恵をお聞かせ  
ください。

## 「中部小の将来を考える集い」を 開催します。

初夏の候 皆さんにおかれましては、鰐沢中部小学校ならびに中部地区の発展のためにご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

さて、すでにご承知のこととは存じますが、鰐沢中部小学校では、今年度も新入生を迎えることができず、2年連続して入学児童がゼロとなりました。現在は、3年生から6年生まで17名の児童が元気に学んでいます。この状況でいきますと、今年度あるいは来年度中には、苦渋の決断をしなければなりません。

しかし、この地域から小学校が消えてしまうことは、単に児童をもつ家庭（保護者）だけの問題ではなく、中部地区の皆さんにとっても大変に大きな問題ではないかと考えます。

このまま、何もせずに指をくわえていたならば、近い将来に小学校は消え、その後には限界集落への道が待っています。実際にそのような状況になってから後悔したのでは遅いと思います。鰐沢中部小学校は、昭和34年に先輩方の並々ならぬご努力により建設された“地域の宝”です。

児童数の減少は社会的な風潮ではありますが、この問題は、PTAだけで解決することではなく、地域の皆さんとともに考え、いっしょになって方向性を見出していくことが必要です。このようなことから、鰐沢中部小学校あるいは地域に対するお考えやお知恵を賜りたく、「中部小の将来を考える集い」を開催させていただきました。お忙しいところ恐縮ですが、万障お繰り合わせのうえ、ご出席くださいますようお願いいたします。

鰐沢中部小学校PTA会長 深澤公雄

**1 日時 平成22年6月27日(日) 午後2時開会**  
午後1時30分から受付

**2 場所 鰐沢中部小学校 多目的ホール**

**3 内容 中部小学校の将来を考える意見交換**  
みんなでいっしょに考え、よりよい方向を見出したいと思います。

※ このご案内は、中部地区在住のすべての世帯に、組長さんを通じて配布させていただきました。どなたでもお気軽にご参加ください。

なお、お車でお越しの際は、乗り合わせでお願いいたします。

主催：鰐沢中部小学校PTA / 協力：鰐沢中部地区教育推進協議会

お問合せ先：鰐沢中部小学校 TEL 0556-27-0109